



L'Armée du Salut lutte contre la sécheresse au Kenya



© Salvation Army IHQ / Droits limités

L'Armée du Salut soutien plus de 8'000 personnes en distribuant de la nourriture.

La sécheresse et les problèmes de culture dans différentes régions d'Afrique – en particulier en Afrique de l'est – sont à l'origine d'une « crise humanitaire de proportion stupéfiante », selon le chef mondial de l'Armée du Salut, le Général André Cox. L'effort principal face à cette famine généralisée se concentrera en premier lieu sur le Nord du Kenya, où le président du pays a déclaré l'état de catastrophe nationale dans 23 comtés.

Au Turkana, qui borde le Sud Soudan et l'Ethiopie, les officiers de l'Armée du Salut du Territoire du Kenya Ouest sont en première ligne pour servir les communautés où la faim, la famine et la maladie font désormais partie du quotidien. Plus de 8'000 hommes, femmes et enfants reçoivent des vivres d'urgence, comme du maïs, des haricots, du riz et de l'huile, dans 13 communautés rurales différentes.

La coopération avec d'autres organisations de la région permet d'offrir les secours d'urgence directement aux personnes les plus vulnérables.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

10.4.2017